



Universidades de Rusia y países del Este conocen la oferta de aprendizaje de español

Miembros del Consorcio del Español y representantes de universidades rusas, bielorrusas, ucranianas y kazajas están visitando Castilla y León en un viaje de familiarización organizado por la Consejería de Cultura y Turismo para conocer la oferta de aprendizaje de español para extranjeros. En el programa de trabajo de esta semana, están visitando las ciudades de Salamanca, Valladolid y Burgos, además de conocer la actividad y las instalaciones de los centros inscritos en las jornadas comerciales.